

Fecha 25.01.2009	Sección Nacional	Página 1
----------------------------	----------------------------	--------------------

Recibe Ebrard el Año Nuevo Chino

MARTHA ESPINOSA MEDINA

El jefe de Gobierno del Distrito Federal dio el banderazo de salida al desfile de carros alegóricos que se llevó a cabo en el paseo de la Reforma, para conmemorar el inicio del Año Nuevo Chino "del Buey, Toro o la Vaca", donde aprovechó para refrendar el compromiso de su administración por estrechar los vínculos con esa nación y las del resto del continente asiático.

Acompañado del embajador de China en México, Yen Hegmin, resaltó que es la segunda ocasión en que el Año Nuevo Chino se celebra en la capital, en el marco de esta labor de hermanamiento que también tiene como fin trabajar por el futuro del mundo, el cual consideró está en Asia.

"Por eso estamos desde ahora promoviendo una muy estrecha y cercana relación cultural, económica, política con los países de Asia, especialmente, por supuesto, con China".

Luego de señalar que en este desfile

participaron países como Japón, India y Taiwán, Ebrard Casaubon consideró que la convivencia con China ha logrado buenos resultados; el primero de ellos dijo, es haber logrado un vuelo directo de México a China "y hoy afortunadamente es una realidad", agregó.

Resaltó el envío de un grupo de becarios a ese país, y el hecho de que una de las empresas chinas en materia tecnológica se estableciera en México y el propósito latente de estrechar la relación tecnológica e incrementar el turismo, para lo cual se prevé que en febrero un grupo de funcionarios asiáticos visite el país.

Al enfatizar que el Año Nuevo Chino Del Buey, La Vaca o el Toro, está dedicado al trabajo y al esfuerzo, refrendó su compromiso por continuar en la labor emprendida junto con China.

En el desfile participaron 14 carros alegóricos, 25 contingentes y los tradicionales dragones chinos a lo largo del Paseo de la Reforma en dirección al Monumento a la Revolución. ■

Discrepancia

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, rechazó a la propuesta emitida por la Comisión Nacional de Agua (Conagua) de aumentar, en un seis por ciento, la tarifa de suministro de agua en bloque al Distrito Federal y al Estado de México



